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В статье исследуется законодательная политика Республики Крым как важная составляющая механизма 
обеспечения процесса законотворчества. Дается анализ основных направлений стратегии законодательной 
политики в условиях «переходного периода» после присоединения Крымского полуострова к России. Осо-
бого внимания требует социально-правовая, транспортная, энергетическая, национальная законодательная 
политика. Доказано, что разработка стратегии законодательной политики позволит преодолеть «переходный 
период» и интегрировать Крым в российское законодательное пространство.
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In article the legislative policy of the Republic of Crimea as an important component of the mechanism of ensuring 
process of lawmaking is investigated. The analysis of the main directions of strategy of legislative policy in the conditions 
of a “transition period” after accession of the Crimean peninsula to Russia is given. The special attention is required 
social and legal, transport, power, national legislative policy. It is proved that development of strategy of legislative 
policy will allow to overcome “transition period” and to integrate the Crimea into the Russian legislative space.
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